

En septiembre ya se le sacaron un melanoma (cáncer a la piel) a tiempo de su pierna izquierda

María Luisa Godoy: "Me deben extraer otros tres lunares este jueves"

RENÉ VALENZUELA

No son pinturas abstractas sino imágenes ampliadas de cómo se ven las células cancerígenas en la piel generando melanomas, y pertenecen a "Exposición solar", una muestra que este miércoles por la noche inauguró la Clínica oncológica Iram en la Galería Patricia Ready en Vitacura, que busca generar conciencia sobre este frecuente y agresivo mal. María Luisa Godoy, la animadora de "Buenos días a todos" (TVN) dio su testimonio luego que en septiembre un lunar en su pierna izquierda la llevó a consultar, y tras una biopsia le detectaron un melanoma que se extirpó con rapidez y superó. En el evento reveló que este jueves se debe extraer otros tres más.

"Me voy a sacar un lunar grande en el brazo derecho, que al comienzo yo lo veía como un lunar bueno y normal. He aprendido que muchos melanomas no necesariamente deben tener un aspecto irregular. Y me debo sacar otros dos en la pierna y el muslo (derechos). Yo no tenía idea de nada, pero son cosas que he ido aprendiendo, cuando una persona tiene un melanoma, después que me operaron, me hicieron un mapeo de lunares, donde con una máquina el doctor te va chequeando cada lunar en tu cuerpo. A mí me salieron 11 lunares que tenemos que realizar seguimiento, hay uno que evidentemente me debo sacar y otros dos más por precaución. Cada tres meses debo estar revisándolos, y todos se van a biopsia", explica.

¿No tiene miedo que pueda ser otro melanoma?

"Yo ya estoy tranquila porque tuve la suerte de pillar el primero a tiempo, si hubiera sido un melanoma ya debería haber

Reveló en evento de Clínica Iram que se irán a biopsia y que está en seguimiento médico de otros ocho. "Estoy tranquila", asegura.

Cristián Arriagada asesoró a Mari cuando ella le contó de su cáncer.



RUBÉN GARCÍA

salido en el mapeo. Siento que llegué a tiempo a todo".

¿Qué cuidados debe tener después de lo sucedido?

"Protector solar siempre, como todos, y yo no debería tomar nada de sol, o al menos no antes de las 17:30, lo que fue un desafío en las vacaciones con mis (cinco) hijos. Y siempre le he puesto mucho protector solar a mis niños, ellos saben todo lo que me pasó y tienen consciencia que se tiene que cuidar. En la cicatriz del melanoma estoy ocupando un parche color piel para taparla y que no se marque".

Cristián Arriagada, cirujano plástico y viudo de Javiera Suárez, quien también padeció un melanoma, también dio su testimonio en el evento y recuerda cuando María Luisa lo llamó para contarle que también tenía uno: "Fue un momento bien emocional, ella estaba bien preocupada. Me siento afortunado de ser su amigo y le transmití tranquilidad. La Mari se ha tomado esto en serio, fue muy matea y lo de renunciar a tanta responsabilidad en la tele (en el matinal) es algo que veníamos hablando hace un tiempo y era necesario, había que bajar el nivel de estrés".

Mencionó que su hijo se chequea la piel y los lunares una vez al año.

"Por los antecedentes de su madre obviamente que tengo un cuidado especial con Pedro (el hijo de 8 años que tuvieron) y desde muy chico, además de llevarlo a chequeos a que le revisen la piel, le he transmitido que su mamá tuvo una enfermedad a la piel y que hay que cuidarse. Mi pega como papá ha sido criar con educación y contención, no con drama ni amenaza, sino que debe tener autocuidado y ser criterioso con el sol y ponerse protector solar".

